

Gubernur Khofifah Ajak Wisudawan UNAIR Memiliki Pribadi yang Kuat

Achmad Sarjono - JATIM.AC.WEB.ID

Mar 4, 2023 - 23:03



SURABAYA - Prof Dr Mohammad Nasih SE MT AK rektor Universitas Airlangga mengukuhkan sebanyak 1.320 wisudawan pada Sabtu (4/3/2023). Pengukuhan tersebut diselenggarakan secara luring di Airlangga Convention Center (ACC) Kampus MERR C.



Sebanyak 1320 wisudawan itu terdiri dari 105 wisudawan D3, 20 wisudawan D4/Sarjana Terapan, 952 wisudawan S1, 208 wisudawan S2, dan 35 wisudawan S3.

Dalam momentum yang berbahagia itu, Ketua Umum Ikatan Alumni UNAIR (IKA UNAIR) Dra Hj Khofifah Indar Parawansa MSi turut hadir. Ia menyampaikan bahwa para wisudawan telah resmi menjadi keluarga besar IKA UNAIR.

“Mari kita bersama IKA UNAIR memberikan dedikasi dan pengabdian untuk universitas, masyarakat, dan negara,” tutur Ketua IKA UNAIR yang juga Gubernur Jatim itu.

Khofifah mengajak para wisudawan untuk menjadi manusia kuat seperti lagu dari musisi Tulus. Maksudnya, menjadi manusia yang kuat dalam menghadapi ketidakpastian perekonomian dunia.

Sementara itu, salah satu wisudawan, Felicia Tanalia Ylma dari Fakultas Hukum, berkesempatan memberi sambutan pada momen wisuda tersebut. Felicia mengatakan, hari ini para wisudawan telah berhasil menapaki pencapaian yang penuh perjuangan dan pengorbanan.

“Dengan diwisudanya kami, para rekan-rekan wisudawan bertambah tanggungjawab moral dengan gelar yang disematkan oleh kami. Tanggungjawab sebagai mahasiswa boleh usai, namun tanggungjawab atas ilmu akan terus dipundak,” tambah Felicia.

Felicia mewakili rekan-rekan wisudawan dengan bangga hati dapat wisuda di salah satu 369 kampus terbaik di dunia versi QS World Ranking. Pencapaian ini juga tak lepas dari usaha para alumni dan para rektor.

Maka dari itu, Felicia mengajak para rekan-rekan wisudawan untuk menjaga nama baik almamater di dalam dan di luar serta memegang teguh motto UNAIR yaitu Excellence wirth Morality.

“Jangan pernah berhenti belajar karena hidup tidak berhenti memberikan pelajaran, dan yakinlah usaha kalian tak sia-sia dan terimakasih rumahku Airlangga tercinta,” pungkas Felicia. (*)